## Huelga general en Chile contra gobierno neoliberal de Piñera



Santiago de Chile, 23 oct (RHC) La Central Unitaria de Trabajadores (CUT) de Chile junto a otros movimientos sindicales y sociales realizan una huelga general ante el descontento tras las políticas de aumentar los servicios públicos impuestas por el Gobierno .

Mediante un comunicado difundido en la red social Twitter, la CUT precisó que el conglomerado de organizaciones agrupados en la mesa Unidad Social, -constituido por más de 50 movimientos-, instaron a los chilenos a un paro nacional de dos jornadas, precisa Prensa Latina.

Al respecto, destacaron que 'Chile despertó', y por ello se moviliza para manifestar su indignación y rechazo a las estructuras del modelo neoliberal vigente.

Asimismo, la Central enfatizó que el presidente Sebastián Piñera al declarar el país sudamericano en estado de emergencia profundizó una crisis social y de gobernabilidad sin precedentes en la historia de la nación.

En ese sentido, el secretario general de la CUT, Nolberto Díaz, a través de un video difundido en Twitter explicó que la huelga tendrá como actividad central en la capital una marcha que partirá desde Plaza Italia, y en las regiones cada representación de la Unidad Social local definirá sus sitios de inicio.

Igualmente, el líder sindical precisó que el jueves 24 las actividades se centrarán en manifestaciones y cacerolazos a nivel territorial, en tanto llamó 'a movilizarnos por todos los rincones de nuestro país'.

Bajo el lema 'Nos Cansamos, Nos Unimos', los chilenos exigirán durante la huelga la inmediata derogación del estado de emergencia y el retorno de los militares a sus unidades y cuarteles.

Igualmente, exigen a los parlamentarios del Senado y Cámara de Diputados que efectúen una huelga legislativa y en consecuencia, mientras dure el estado de emergencia no se trámite ningún Proyecto de Ley, ni ratificación de Tratados Internacionales.

Las organizaciones de la CUT también solicitarán durante el paro la definición e implementación de un paquete de medidas económicas de urgencia en materia de derechos sociales para el pueblo trabajador, en torno a los temas contenidos en la declaración fundacional de Unidad Social.

En esa línea de mensaje, los huelguistas propondrán constituir una Asamblea Nacional Constituyente para que elabore de manera participativa un nuevo marco estructural de la sociedad chilena, y con ello 'abrir paso a un modelo de desarrollo nacional, que ponga término al actual modelo neoliberal injusto y abusivo', destaca el comunicado.

Los representantes de la mesa de Unidad Social exhortaron a la población a rechazar durante la Huelga General las declaraciones del Piñera donde aseguró que la nación 'está en guerra'.

'Quién arrastra al país a una grave confrontación no merece ser presidente de Chile, por lo que exigimos su renuncia', manifestaron los sindicalistas de la CUT en la convocatoria al paro nacional de este martes.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205624-huelga-general-en-chile-contra-gobierno-neoliberal-de-pinera



Radio Habana Cuba